
 
 

Les lettres « ch » se prononce le plus 

souvent [H]. 

La lettre « j » se prononce toujours [j]. 

La lettre « g » se prononce [j] devant les 

lettres « e », « i » ou « y ». 

Confusion de son 
 [H] ou [j]  

Je prépare ma dictée 

 
 

Pour écrire le son [H] j’utilise « ch ». 
 

Pour écrire le son [j] j’utilise  
« j » ou  

« g » devant e, i, y. 

Lundi : Dictée de mots 

D3 la vache – le cheval – une image – aujourd’hui – je – chacun  

Mardi : Autodictée 

A3 
Aujourd’hui, chacun cherche une image d’un cheval ou 
d’une jument. 

1. une bougie / une boujie / une bouchie 

2. le visache / le visaje / le visage 

3. gamais / chamaus / jamais 

4. manjer / manger / mancher 

5. un chet d’eau / un jet d’eau / un get d’eau 

6. un gour / un jour / un chour 

 

1. une bou...e, la ...emise, un ...eton,  

2. une bran...e, une mar...e, un sé...oir,  

3. la four...ette, un ...ournal, une ca...ette 

4. une ...aussette, le sé...our, une va...e 


